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CRÍTICAS, ELOGIOS E SUJESTÕES RECEBIDAS 

“Continuem o bom trabalho” 

“Foi um ótimo seminário, com muitos ensinamentos” 

“Muito bom como conhecimento para ser árbitro são muitos anos meus planos são outros,mas faria 
de novo obrigado” 

“Maravilhoso” 

“Achei o curso muito bom, bem explicado e apresentado” 

“Didática muito boa, conteúdo intenso mas muito bem colocado e explicado. A parte teórica 
ministrada online foi muito melhor do que presencial, foi possível prestar mais atenção e absorver 

melhor o conteúdo por conta do conforto e, particularmente para mim, foi ótimo pois se fosse 
presencial não poderia participar por estar em viagem. E para quem mora longe facilita muito Sobre a 
camera ligada para computar a presença, nem sempre é possível (eu tive problemas por estar no 4G 
e com celular descarregando). Fica a sugestão de fazer checkpoints (teve isso em dos cursos que fiz) 

para confirmar a presença” 

“Muito bom, parabéns à todos! Só senti falta de um aprofundamento maior nos detalhes dos 
poomsae, nem que fosse só dos coloridas” 

“Ótima didática apresentada pelo palestrante com intervalos regulares e com conteúdo cativante :)” 



 
 

“Curso de arbitragem precisa ser presencial” 

“Os palestrantes tinham muito conhecimento, más não conseguiram explicar da melhor forma 
possível” 

“Excelente, dinâmico e descontraído, não ficou cansativo e muita informação boa” 

“O Mestre Boreal foi de fato a melhor escolha para administrar o seminário, ele explica de uma forma 
interessante que nos prende e gera interesse e faz o conteúdo ser mais fácil de entender e 

administrou muito bem tudo, foi super atencioso. Porém, o curso por meio de ead se tornou maçante 
e difícil de compreender corretamente, haviam muitas informações presentes e com tantas 

interrupções dos alunos, os conteúdos acabavam se perdendo e se tornando confuso.” 

“Os palestrantes possuem boa didática, com material e conteúdo relevante e de fácil entendimento. 
Porém, o conteúdo e tempo do curso poderia ser pensado num formato diferente para árbitros que já 

atuam.” 

“Muito bom, palestrantes explicam muito bem e dinâmico, não fica cansativo” 

“O curso foi muito bem ministrado, conhecimento dos palestrantes é de uma grande bagagem. O 
intervalo foi uma estratégia bem interessante para não fadigar e deixar o desenvolvimento do curso 

mais leve. Para arbitragem de poomsae é realmente necessário ter o conhecimento de cada 
poomsae e ter a competência de um bom árbitro, estou empenhada buscar conhecimento sobre e 

treinar para que meu trabalho seja de excelência.” 

 


